

Dra. Ethel Codner fue incorporada a la Academia de Medicina



Equipo de profesionales del Instituto de Investigación (Idimi) y médicos especialistas que se formaron en dicho centro.

El miércoles 27 de noviembre, en el Salón de Honor del Instituto de Chile, se realizó la ceremonia de incorporación de la Dra. Ethel Codner como miembro de número a la Academia de Medicina de Chile.

En la instancia, la profesora Codner presentó su trabajo "Avances en el tratamiento de la diabetes en el siglo XXI", y el discurso de recepción estuvo a cargo del Dr. Fernando Cassorla, académico de número de la Academia de Medicina de Chile.

A la ceremonia asistieron los miembros de la Academia de Medicina, profesionales del Instituto de Investigación Materno Infantil de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, colegas del Hospital San Borja-Arriarán, familiares y amigos de la doctora.



Dr. Emilio Roessler, presidente, junto a Dra. Ethel Codner, miembro de número, y Dra. Gloria Valdés, tesorera, todos de la Academia de Medicina de Chile.



El Dr. Fernando Cassorla, académico de número de la Academia de Medicina de Chile, fue el encargado de dar un emotivo discurso en homenaje a la trayectoria de la Dra. Codner.



Julio y Emilia Urrutia.



Los doctores Carmen Gloria Aylwin, Néstor Soto, Ethel Codner, miembro de número de la Academia de Medicina de Chile, y Francisca Ugarte.



Benjamín y Antonia Urrutia.